



ARTHROSE : quelles nouveautés  
pour une meilleure qualité de vie ?



SWISS MEDICAL NETWORK MEMBER

# Conférence publique

## Quelles sont les nouveautés et innovations dans la prise en charge des patients atteints d'arthrose ?

Mardi 23 août 2022

Club 44, Rue de la Serre 64, 2300 La Chaux-de-Fonds

La Clinique Montbrillant permet une prise en charge pluridisciplinaire de ses patients avant une opération. Personnaliser l'accompagnement et leur permettre de jouer un rôle central est l'une des clés d'une récupération plus rapide. Pour comprendre ces nouvelles méthodes de prise en charge, tel que la récupération optimisée ou patient debout, qui permet de se rendre à pied au bloc opératoire, nous vous invitons à une conférence publique qui se tiendra le **mardi 23 août à 18h30**.

### Programme :

18h15      **Accueil**

18h30      **Conférence** - Quelles sont les nouveautés dans la prise en charge des patients souffrant d'arthrose ?

Avec la participation de :

- « **Dr Vincent Villa**, spécialiste FMH en chirurgie orthopédique et traumatologique
- « **Raphaël Touchet**, responsable des blocs opératoires de l'Hôpital de La Providence et de la Clinique Montbrillant

19h30      **Questions – réponses – discussion**

20h00      **Apéritif-dîatoire**

Entrée libre, mais **inscription obligatoire** à [cfreiholz@providence.ch](mailto:cfreiholz@providence.ch) ou au +41 32 720 31 57

Clinique Montbrillant · Rue de la Montagne 2 · CH - 2300 La Chaux-de-Fonds · Tél. +41 32 910 04 00  
[www.clinique-montbrillant.ch](http://www.clinique-montbrillant.ch)

Avec le soutien de :

